



FRANÇOIS NICOLLE : DIRECTEUR DE L'ECITV

PUBLIÉ PAR : STRATÉGIES DATE DE PUBLICATION : 31 OCTOBRE 2022

FRANÇOIS NICOLLE, LE NOUVEAU DIRECTEUR DE L'ECITV.

François Nicolle a pris en septembre la direction de l'ECITV, école du web, du digital et de l'audiovisuel en alternance, membre du Réseau GES.

Succédant à Yoann Barrier, il ambitionne de poursuivre le développement de l'école et de renforcer sa reconnaissance académique tout en oeuvrant pour l'employabilité des élèves.

Expert en digital et en marketing digital ainsi que sur les questions de stratégies d'influence, il a notamment travaillé en agence digitale ou encore au sein du département marketing et commerce d'une autre école, l'ICD Paris.

